



Regierungsratsbeschluss vom 02. Dezember 2025

Förderung des Projekts «grenzüberschreitendes Ticketing im öffentlichen Verkehr»; Ausgabenbewilligung und Staatsbeitragsvertrag

P251860

1. Der Regierungsrat bewilligt für das Projekt «grenzüberschreitendes Ticketing im öffentlichen Verkehr» aus Mitteln des Mobilitätsfonds Ausgaben in Höhe von Fr. 300'000 zuzüglich maximal Fr. 40'000 als optionale Leistungen für die Anbindung des Elsass.
2. Der Regierungsrat beschliesst den Staatsbeitragsvertrag zwischen dem Kanton und der FAIRTIQ AG (Trägerschaft) für den genannten Investitionsbeitrag.

Begründung

Der Regierungsrat fördert Massnahmen zugunsten einer flächeneffizienten, emissionsarmen sowie klima- und ressourcenschonenden Mobilität im Kanton Basel-Stadt. Er unterstützt deshalb ein Gesuch der FAIRTIQ AG an den Mobilitätsfonds, ein «grenzüberschreitendes Ticketing im öffentlichen Verkehr» einzuführen. Mit dem Ticketing im Stil von «easy Ride» sollen der Fahrkartenerwerb und die Fahrtenabrechnung zwischen der Schweiz und dem Regio Verkehrsverbund Lörrach vereinfacht werden, um so den grenzüberschreitenden, öffentlichen Verkehr weiter zu stärken. Der Regierungsrat finanziert das vierjährige Projekt mit pauschal 300'000 Franken zuzüglich einer Option von maximal 40'000 Franken, wenn während der Projektumsetzung auch das Elsass angebunden wird.

